
 
WOLF MAIL (Australia)  
Der Blues-Soul-Gitarrist, Sänger, Showman und Songwriter Wolf Mail hat eine Karriere von 30 Jahren aufgebaut, 

mit einem Top-10-Billboard-Hit, 7 Originalalben auf dem Buckel und über 3000 Shows weltweit. 

Geboren in Montreal, Canada, aufgewachsen in Südfrankreich und in Kalifornien, mit Wohnsitz in Australia, ist 

Wolf Mail zu einem reisenden Nomaden geworden.  

„Meine prägende Inspiration ist immer aus dem Erforschen und dem Kennenlernen neuer Kulturen und ihrer 

Menschen erwachsen", sagt er.  

„Mein Anliegen ist es diese Gefühle in die Musik zu übertragen". 

Wolf Mail gehört zur Spitze einer neuen Generation von Blues-Gitarristen. 

 

 Tageszeitungen aus England und Japan bezeichnen ihn als  

“The New Blues Master of the Telecaster. 

 

„Der Mann hat eine Stimme, dass man Gänsehaut bekommt!“  

Die Kombination seines Gitarrenspiels und des Gesangs, gepaart mit dem kraftvollen Songwriting führten in Japan 

dazu,  

dass „Solid Ground“ immerhin länger als drei Wochen in den japanischen Top 10 Charts zu finden war. 

 

 Mails Musikstil ist eine Mischung aus traditionellem Blues, prägenden Einflüssen von Albert Collins und Roy 

Buchanan über den klassischen Soul von Curtis Mayfield und Otis Redding  

bis zum bluesrock eines Johnny Winter. 
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WOLF MAIL (Australia) 
Internationally-renowned blues/rock guitarist Wolf Mail  accumulated over 30 years of touring the world as a 

musician and self managed artist 

With over 3000 performances in more than 26 countries, 7 albums of original music, numerous awards, a top 10 

single in Japan, collaboration with artists such as Johnny Winter, 

Robben Ford, Walter Trout, and the Fabulous Thunderbirds, Wolf Mail has gained an invaluable amount of 

experience that he is now happy to share and present in his Guitar Intensive. 

From Russia to the US, France or Japan, Wolf has been successfully delivering his Masterclasses and he is now 

coming to Australia 

AWARDS AND RECOGNITAION 
Player Magazine Japan selected Mail as the "Close-up" artist of the month in June 2005. 

Other artists have included Robert Cray and Brian Setzer. 

MusicOz Australia gave Wolf Mail best top 10 international performer of the year award for 2012NEW 

ALBUM  2023 „The Wolf is at our door“ ___Out Now!!!!   
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